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令和 7 年度大垣市文化施設運営委員会 

（大垣市日本昭和音楽村部会）会議録 

 

日 時 令和 7 年 5 月 27 日（火）13 時 30 分～14 時 20 分 

 

場 所 日本昭和音楽村 水嶺湖音楽スタジオ 

 

次 第 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 出席者紹介 

４ 議事 

⑴ 部会長及び副部会長の互選について 

⑵ 日本昭和音楽村の運営について 

５ その他 

６ 閉会 

 

出席者 【大垣市日本昭和音楽村部会委員 4 名、事務局 5 名、計 9 名】 

 

・大垣市日本昭和音楽村運営委員 

 金森雅之、松岡和美、横井香織、瀬尾百雅 

 

・事務局 

 馬淵 義昭（事務局長）、鈴木 元（文化振興課長） 

立木 祐司（日本昭和音楽村管理事務所長） 

 平野 真一（日本昭和音楽村主幹）、松田 健太郎（日本昭和音楽村主任） 

 

傍聴者【0 名】 
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開会のことば 

 

あいさつ 

 

出席者紹介 

 

協議事項 

 ⑴ 委員長及び副委員長の互選について 

市文化施設運営委員会規則第 6 条第 3 項の規定により、 

部会長及び副部会長を互選により選出する。 

なお部会長は、後日開催される大垣市文化施設運営委員会に部会

を代表して出席していただく。 

 

金森委員を部会長に、松岡委員を副部会長に推薦 

 

＜委員全員の賛成により金森部会長、松岡副部会長 決定＞ 

 

⑵ 日本昭和音楽村の運営について 

 

資料説明 

 

質疑応答 

 

 ＜全員賛成、可決承認を得る＞ 

 

その他 

・現在、ミュージックフェスティバル出演者、昭和 100 年チャレ

ンジ参加者を募集中。ＰＲ、参加をぜひお願いしたい。 

・昨年の会議で申し上げた空調設備の故障ついては、2 カ年事業

で工事を進め、新しい空調が設置できた。30 周年事業のコンサー

ト等は仮設空調をレンタルしての実施となったが、無事に終える
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ことができた。今年度は高圧受変電設備の更新工事等を計画して

いる。今後も老朽化がみられるところは計画的に予算化し、皆さ

んが快適に利用できる施設を目指していきたい 

 

この部会の開催は年 1 回なのか。 

 

通常は年 1 回だが、必要に応じて臨時開催することもできる。 

 

イベントの告知やＰＲはどのような方法でしているのか。 

  

広報、ＨＰ、ＳＮＳ、チラシ、記者クラブ投げ込みなど。前年参

加者にも案内を出している。 

 

音楽人クラブには音楽講師等もたくさんいる。チラシ等を送って

いただければＰＲできる。 

 

次回からぜひお願いしたい。ＰＲの機会が増え大変ありがたい。 

 

若い人はインスタグラムをよく見る。引き続き投稿いただきた

い。 

 

インスタグラムは投稿での発信か。ストーリーズについてはどう

か。 

 

投稿はその時しか見てもらえないが、毎日ストーリーズを更新す

ることでフォロワー外の人にも目に留まる可能性が広がる。どち

らも実施いただきたい。 

インスタだけでなく、フェイスブックやエックスなどもよいと思

う。 

 

音楽村でできることはすべて実施していく。 

 

閉会のことば 

 

 


